



## **Fraternidad Pentecostal de Puerto Rico "FRAPE"**

Urb. El Señorial calle Pío Baroja #387 San Juan PR 00926

**E-mail:** comunicaciones.mb@yahoo.com

**Tel.** (939) 717-5973

---

# **COMUNICADO DE PRENSA EN CONTRA**

**La Frape ofrece su opinión pública sobre la posible designación de Wilmarie Rivera Sierra para oficina de la procuradora de las mujeres.**

**Para redacción inmediata**

**Lunes 20 de marzo de 2023 – San Juan, Puerto Rico**

La Fraternidad de Concilios Pentecostales de Puerto Rico, hace pública su posición con respecto a la designación de la señora Wilmarie Rivera Sierra, como procuradora de las mujeres, nombramiento otorgado por el Hon. Gobernador de Puerto Rico, Lic. Pedro Pierluisi.

El compromiso y responsabilidad fiduciaria que exige el nombramiento de una persona a la oficina de la Procuraduría de las mujeres requiere mucho más, que la buena voluntad de servir a la sociedad puertorriqueña en la crisis en que está inmersa nuestra Isla.

Para ello se requiere, el proceso de una cosmovisión filosófica, conceptual y teórica cónsona con el pensamiento cultural e idiosincrático, instrumentos que son fundamentales en la diversidad social de nuestro país. Puerto Rico necesita una procuraduría de la mujer donde estén representadas todas las mujeres.

Hasta el presente, sólo observamos un discurso de apoyo solidario de quienes postulan una ideología de género como política pública que trasciende hasta nuestras escuelas elementales con enseñanza que no corresponde a nuestra tradición y cultura puertorriqueña.

En adición, observamos un fuerte vínculo con organizaciones feministas radicales cuyas consignas hasta el presente validan el aborto radical, evidenciando posturas de hostilidad a quienes recomendamos posiciones Pro -Vida, sin menoscabar la seguridad de la mujer.

Nos llena de grande preocupación el que un nombramiento con capacidad cuasi judicial y que posee un término de diez años, sea secuestrado por personas que no representan los valores de nuestra nación ni consideran en su jerga de inclusividad, a quienes disintimos de sus posturas filosóficas y políticas.

Nosotros, centenas de miles de puertorriqueños que profesamos una fe evangélica Pentecostal, no respaldamos el nombramiento de la Sra. Wilmarie Rivera Sierra por entender el riesgo que correrían miles de mujeres en nuestra tierra al no ser consideradas en sus valores y principios.

Sólo basta observar el respaldo incondicional que estos grupos radicales de izquierda dan a este nombramiento para sospechar que se quiere dar continuidad al currículo de educación del comité PARE, el aborto indiscriminado e irrestricto y a conceptos que no tienen aceptación dentro de nuestra sociedad puertorriqueña.

Requerimos de usted Señor Gobernador retirar este nombramiento y de no hacerlo, pedimos a los senadores que no den su consentimiento a este nombramiento.

Dichas declaraciones se ofrecieron en una conferencia de prensa, el martes 21 de marzo de 2023, en San Juan, Puerto Rico. Declaraciones hechas por el Rvdo. Moisés Román Díaz, Presidente de La Fraternidad Pentecostal de Puerto Rico, mejor conocida por sus siglas como "FRAPE", institución que reúne más de veinte organizaciones conciliares de carácter pentecostal con aproximadamente 1,000 templos y alrededor de 500, 000 fieles diseminados en todo Puerto Rico.

**Contacto: Nephtali Marrero Rodríguez – (939) 717-5973**  
**Oficial de Prensa**